



El Pleno de la Cámara de Diputados guardó minuto de silencio en memoria de Florentina Villalobos Chaparro



Boletín No.2445

El Pleno de la Cámara de Diputados guardó minuto de silencio en memoria de Florentina Villalobos Chaparro

- Fue la primera diputada de oposición en México

El Pleno de la Cámara de Diputados guardó un minuto de silencio en memoria de Florentina Villalobos Chaparro, quien fuera la primera diputada de oposición en México.

El presidente de la Mesa Directiva, diputado Santiago Creel Miranda, dijo que, a petición del grupo parlamentario de Acción Nacional, la Junta de Coordinación Política (Jucopo) acordó otorgar el minuto de silencio.

Mencionó que Florentina Villalobos se desempeñó como diputada federal en dos ocasiones, en la Cuadragésima Sexta y en la Quincuagésima Segunda Legislaturas; falleció el pasado 10 de agosto, a los 91 años de edad.

“En esta Legislatura de la Paridad, la Inclusión y la Diversidad, la recordamos y reconocemos su lucha por los derechos de las mujeres en nuestro país”, expresó.

Destacó que fue impulsora, y además logró su objetivo, de que se abrieran las notarías para las mujeres. “Descanse en paz, Florentina Villalobos Chaparro. Vamos a hacer un minuto de silencio”